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今後の住宅政策の方向性（住宅ストックを活用した定住・転入の促進）について 

（審議依頼） 

 

 

みだしのことについて、今後の中・長期的な住宅政策のあるべき方向性について

審議し、ご提言くださいますよう依頼いたします。 

 

<審議依頼事項> 

今後の住宅政策の方向性（住宅ストックを活用した定住・転入の促進）について 

 

<説明> 

本市においても人口減少、少子超高齢化が進む中、今後空家の増加が見込まれま

す。これらの住宅ストックの活用により、定住・転入を促進し、豊かな住まいの確

保と居住の安定を実現するため、①住宅ストックの流通促進、②住宅ストックを活

用したセーフティネットの確保  の２つのテーマの今後の施策の方向性について、

審議を依頼し、提言を頂くものです。 
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